



## Quiñones ensalza el soterramiento como el proyecto “más importante para el impulso transformador” de Torrelavega

Santander, 3 de noviembre de 2023.-

La delegada del Gobierno en Cantabria, Ainoa Quiñones, ha ensalzado el soterramiento de las vías del tren a su paso por el casco urbano de Torrelavega como el proyecto “más importante para el impulso transformador” de la ciudad y también es “una obra que representa ese avance y esa transformación que el Gobierno de España quiere para Torrelavega, Cantabria y el conjunto del país”.

Quiñones así lo ha señalado este viernes durante su intervención en el acto de inicio de las obras de reposición de los servicios de saneamiento y los servicios afectados por el desvío provisional de vías que realizará ADIF para poder iniciar el soterramiento, un acto en el que ha participado junto a la presidenta de Cantabria, María José Sáenz de Buruaga, y el alcalde de Torrelavega, Javier López Estrada, y al que han asistido, entre otros, el comisionado para el Plan de Cercanías de Cantabria, Antonio Berrios.

La representante del Estado en la Comunidad Autónoma ha destacado que esta actuación inicial, que llevará a cabo el Ayuntamiento de Torrelavega y que se ha adjudicado a Senor por 411.000 euros, supone el “primer paso definitivo” para “hacer realidad un proyecto clave para la ciudad” como es el soterramiento.

Un soterramiento que, ha enfatizado, el Gobierno de España presidido por Pedro Sánchez siempre ha tenido entre “sus prioridades, como bien han reflejado los Presupuestos Generales del Estado” pese al contexto de dificultades que ha habido en los últimos años con “la irrupción de la pandemia, la crisis provocada por la guerra en Ucrania o el alza de los precios por la crisis inflacionista que vive el conjunto de la Unión Europea”.

“Prueba de ello también es la unidad de acción y la voluntad de todas las administraciones públicas, del Gobierno de España, del Gobierno de Cantabria y del Ayuntamiento, para que el proyecto de soterramiento no se quedará solo en un proyecto compartido sino en compartir esos pasos decididos para que se vaya avanzando en las diferentes fases de ejecución que hagan que en un



horizonte de cinco años deje de ser una promesa para ser por fin una realidad”, ha apostillado Quiñones.

Así, la delegada del Gobierno ha dicho que el impulso de la obra del soterramiento junto al avance de otros grandes proyectos como el enlace de Sierranpando-Barreda, el tercer carril de Polanco a Santander, el Desfiladero de la Hermida o las obras para la llegada de la Alta Velocidad a Cantabria, son “una demostración de que los compromisos con Cantabria del Gobierno de España avanzan como no lo habían hecho en décadas, pasando de ser una promesa, un compromiso, un anuncio o una infografía a una realidad”.

Por ello, ha considerado que “se podrá hablar de retrasos, de plazos diferentes a los previstos inicialmente en el peor momento de nuestra democracia, con una pandemia o una guerra que alteraron todas las prioridades, pero no, como con gobiernos anteriores, de compromisos no cumplidos, de anuncios nunca hechos realidad, de infografías que quedaban en el sueño de los justos”. “Hoy en Cantabria todos esos proyectos, tras décadas hablando de ellos, son obras en ejecución como nunca antes había ocurrido”, ha apostillado.

Y, por eso, Quiñones ha señalado que es “justo decir que el Gobierno de España está cumpliendo con Cantabria y está cumpliendo con Torrelavega” y además “no solo escucha las reivindicaciones históricas de esta tierra, sino que es cómplice de ellas y que avanzan como no lo habían hecho nunca antes”.